

38. — Prof. MAX ROSENBERG
Médecine Générale (Le Caire)



Prof. Max Rosenberg est né le 15 Février 1887. Il est le fils de feu Mr. Albert Rosenberg qui exerçait le métier de Professeur de laryngologie. La famille Rosenberg est originaire de Berlin.

Le jeune Max a fait ses études aux Universités de Berlin, de Fribourg et de

Munich. Après avoir obtenu son doctorat en Médecine en 1912, le Professeur Rosenberg poursuit ses études à l'Université de Berlin d'où il fut nommé Agrégé en 1922 et professeur de Médecine interne en 1927.

En 1920 il est nommé Chef de Clinique de l'Hôpital de West-End où il exerce jusqu'en 1933 date de sa mise à la retraite. Depuis le 1er Mai 1937, le Prof. Rosenberg est Chef de la Section Interne de l'Hôpital Israélite du Caire.

Le Professeur Rosenberg est en ce moment l'un des praticiens les plus savants du monde médical égyptien.

Il est l'auteur d'une centaine d'ouvrages et de publications scientifiques d'une valeur technique incontestable, notamment d'une étude sur les maladies de métabolisme et d'autres analyses sur les maux de foie, des reins, des articulations et de diabète. Plusieurs de ces ouvrages ont été traduits en plusieurs langues étrangères.

Au cours de la Grande Guerre, le Prof. Rosenberg a fait partie du Croissant rouge en Roumanie et sur d'autres fronts.

A l'heure actuelle, le Prof. Rosenberg est en train d'étudier les symptômes et le traitement des maladies de la typhoïde, bilharzia, dysenterie et paludisme afin d'empêcher la propagation du mal dans le pays.

La science du Prof. Dr. Max Rosenberg est rehaussée encore davantage par son caractère doux et humain; tous ceux qui ont été en contact avec lui ont pu apprécier ses qualités exceptionnelles et son tempérament généreux et amène.

C'est en grande partie grâce au Prof. Dr. Rosenberg que l'Hôpital israélite du Caire et particulièrement la Section des Maladies Internes doivent leur belle organisation actuelle qui en fait l'un des établissements médicaux les plus modernes en Egypte.

39. — Dr. STANISLAS RUBINLICHT
Dermathologue (Le Caire)



Né à Varsovie, en Pologne, en 1897, Dr. Stanislas Rubinlicht est le fils de feu Isaac Rubinlicht. Après avoir fait ses études en France, Suisse, Autriche et Pologne, il rentra en 1922 à Varsovie muni de son titre qu'il venait d'obtenir de la Faculté de Lausanne.

Il exerce pendant

3 ans à l'Hôpital du Gouvernement de Varsovie comme assistant puis à l'Hôpital Israélite de la même Ville et dans différents hôpitaux à Paris, notamment l'Hôpital Saint Louis, avant de se rendre en Allemagne.

Attaché à l'Hôpital de Hambourg, il fut l'Assistant du célèbre professeur Unna puis du Professeur Buschke à Berlin jusqu'en 1927 date de son départ.

Arrivé la même année en Egypte, il s'est attaché à l'Hôpital du Roi où il exerce pendant huit ans. Simultanément à cette activité, il pratiquait sa profession dans sa propre clinique fondée voilà douze ans environ.

Dr. Stanislas Rubinlicht est un de nos meilleurs médecins des maladies de la peau et genito-urinaires.

De tempérament doux, il est vivement intelligent et possède une culture générale assez solide. Ses connaissances médicales le placent parmi l'élite de notre jeunesse à laquelle il n'est pas difficile d'augurer le plus brillant avenir.

40. — Dr. JONA RUBINSTEIN
Dermatologue (Le Caire)

Dr. Jona Rubinstein est né en 1887 en Roumanie. Le jeune Jona a fait ses études de chimie à Berlin à Charlottenberg. Il fréquenta les Universités de Berlin, de Vienne et obtint son diplôme de médecine de la Faculté de Jena.

Après avoir achevé ses études, il s'est attaché à l'Hôpital de la Communauté israélite de Berlin comme médecin d'abord puis comme assistant du Prof. James Israël, le célèbre chirurgien urologue. Le Dr. Rubinstein a été aussi l'ancien médecin assistant du Prof. E. Schlesinger pour les maladies de nutrition et du Prof. Mackenrodt, le célèbre gynécologue de Berlin. En dermatologie, le Dr. Rubinstein a collaboré

ré avec les Prof. R. Wolfheim et Erfurt dont il fut le médecin assistant.

Etabli en Egypte en 1923, le Dr. Jona Rubinstein est actuellement le chef du service dermatologique de l'Hôpital israélite du Caire.

41. — Dr. MEIR B. STOLOFF
Maladies internes (Le Caire)



Dr. Meir Benjamin Stoloff est né en 1882 à Ghevan en Lithuanie. Il est le fils de feu Mr. Abraham Isaac Stoloff qui exerçait le métier de professeur d'hébreu.

Le jeune Meir a fait ses études à la Faculté de médecine de Berne et dans les hôpitaux cantonaux du Gouvernement Suisse. Diplômé comme médecin en 1916, il poursuivit ses études à la faculté de Philosophie, Langues Anciennes et modernes dont il ne tarda pas à obtenir les plus hauts grades.

Au cours de sa prodigieuse carrière le Dr. Stoloff a été simultanément le médecin et le philosophe. Il n'a jamais voulu faire abstraction de l'une de ces deux branches qu'il considère indissolublement liées et devant faire une Unité homogène et indissoluble.

Dr. M. Stoloff est à l'heure actuelle l'un des médecins les plus estimés. Il est fort considéré parmi ses confrères pour son caractère affable et sa bonhomie naturelle.

L'activité juive du Dr. Stoloff s'est développée surtout en faveur du mouvement sioniste. En effet, il était dès 1902 le fondateur du premier Club juif dont la langue officielle était l'hébreu. Il fut également l'un des protagonistes de la Colonie des nationalistes russes émigrés en Suisse lesquels se réunissaient régulièrement pour discuter des questions juives. Parmi les plus éminents orateurs de ce groupement figuraient le Dr. Haym Weissman, Mozkow Sokolow, etc...

Dr. Stoloff est l'un des meilleurs éléments de notre colonie; prenant part à toutes les initiatives constructives, il ne refuse jamais son obbole aux œuvres charitables qu'il soutient d'une façon rugulière et discrète.

42. — Dr. HERMAN SCHLEZINGER
Pédiatre (Alexandrie)



Né à Braila en 1877, Dr. Herman Schlezinger s'est établi en Egypte en 1907. Ses études faites à Bucarest, il fut envoyé par ses parents à Vienne pour apprendre la médecine. En 1906 ayant obtenu le diplôme de médecine, il s'exerça pendant une année à l'Hôpital Général de Vienne sous la surveillance des plus grands professeurs tel : Zukerkadl, Toldt, Exner, Von Ebner, Weichsbaum-Paltau etc...

A l'arrivée du Dr. Schlezinger à Alexandrie en 1907, il collabora à l'Hôpital des Diaconesses dont il est depuis 1915 le Chef de Section de Pédiatrie.

Attaché à l'Hôpital israélite comme médecin de la Section libre, il fut élu membre du Comité de l'Hôpital en 1926, charge dont il s'occupe jusqu'à ce jour.

Dr. Herman Schlezinger est en outre le Pédiatre de plusieurs institutions charitables notamment de l'Association Internationale de Secours d'Urgence dont il dirige la Section infantile, et du dispensaire Lady Crozier dont il s'occupe depuis de longues années.

Dr. Herman Schlezinger n'est pas uniquement un médecin conscientieux et un guérisseur averti, il est aussi un savant qui ne dédaigne pas à ses heures de loisir de transcrire ses constatations pour mettre son expérience à la disposition de ses jeunes frères. Auteur de plusieurs communications intéressantes et d'un travail substantiel sur la diphtérie, il est membre du Conseil de la Société de Médecine et d'Hygiène tropicales.

L'activité du Dr. Schlezinger dépasse le cadre de sa pratique médicale et reflète ses rayons bienfaisants sur toute la Colonie. Membre du Conseil de la Communauté depuis 1926, il est l'un des fondateurs du Lycée de l'Union Juive pour l'Enseignement et le médecin traitant honoraire de ce dernier établissement. Dr. Herman Schlezinger est également membre du Comité de Bienfaisance de la Communauté ainsi que du Comité Scolaire.